

LUNETTERIE BRASSARD DEVIENT LA FABRIQUE OPTIQUE À REPENTIGNY

C'est avec grand plaisir que La fabrique optique, entreprise québécoise engagée envers la qualité et l'accessibilité en matière de santé visuelle, annonce la poursuite des activités de Lunetterie Brassard sous son modèle. Après plus d'une trentaine d'années dévoué à son entreprise, Yvan Brassard cède sa place à Anabel Trempe optométriste, en association avec la coopérative d'optométristes et d'opticiens indépendants REGARD ACTION.

Lunetterie Brassard et La fabrique optique se rejoignent dans leur approche centrée sur l'humain, en offrant des produits et des services de qualité à des prix accessibles. Avec cette nouvelle ouverture, La fabrique optique perdure l'empreinte de Lunetterie Brassard dans l'accès à la santé visuelle abordable à Repentigny et ses environs.

La fabrique optique se veut avant tout être une destination pour le savoir-faire et les compétences de ses professionnels de la vue.

Cette nouvelle succursale, dont le projet de rénovation a été accompagnée par RénoAssistance et Construction L. Grenier, poursuit la volonté de contribuer localement et de continuer de partager l'expertise et la passion pour l'optique de son équipe auprès des résidents de la région, tel que le faisait Lunetterie Brassard.

Des services personnalisés

La fabrique optique se démarque par son approche humaine, offrant à chaque client une expérience unique. L'équipe en place de professionnels de la vue accompagne les clients dans le choix de montures modernes, confortables et durables, tout en proposant des verres adaptés aux besoins spécifiques de chacun.

Une offre qui allie style et technologie

En plus d'une large gamme de montures de marques locales et internationales, La fabrique optique mise sur les dernières innovations en matière de verres correcteurs et de protection solaire. La nouvelle succursale de Repentigny, dorénavant modernisée en termes d'équipement en optométrie, continue d'offrir des examens de la vue sur place; entre autres avec Éloïse Castonguay optométriste, la fille d'Anabel Trempe optométriste.

Engagement local

En tant qu'entreprise fièrement enracinée au Québec, La fabrique optique croit fermement en l'importance de contribuer au développement des communautés locales. À travers cette nouvelle ouverture, elle continue de soutenir des fournisseurs et des fabricants locaux, tout en favorisant un service personnalisé qui répond aux besoins des familles de la région.



À propos de La fabrique optique

Fondée avec la conviction de mettre en avant l'authenticité, le savoir-faire et l'implication de ses professionnels de la vue, La fabrique optique allie expertise, qualité et proximité pour offrir des solutions de lunetterie adaptées à chaque style et à chaque budget. Avec la succursale de Repentigny, l'équipe en place s'engage à proposer une expérience en matière de soins visuels en alliant innovation technologique et service humain.

Pour plus d'informations

Vincent Leung-Tack, directeur des opérations

450-985-2010, poste 239

vleungtack@lafabriqueoptique.com

www.lafabriqueoptique.com

Voici quelques photos :

